

SANTE : un nouveau lieu pour les professionnels de la médecine du travail

L'association SMTVO (santé et médecine du travail de la vallée de l'Oise) vient d'inaugurer son nouveau bâtiment dans la ZAC de Mercières à Compiègne. L'équipe composée de 52 intervenants et 17 médecins du travail, ont investi 500 000 euros de leurs fonds propres pour accueillir les salariés dans un local plus grand et lumineux. Cette association suit plus de 4000 entreprises sur le territoire du Compiégnois et du Creillois, soit 55 000 salariés, seuls les secteurs du BTP et de l'agriculture n'étant pas concernés. www.smtvo.org